
 

 

 

 
 
 
 

 
  
      

       
 

 

 

      
            
 

NOUS PRIONS AVEC ET POUR :  
Défunts de la semaine  Père René ROUX – François MARION (frère du Père Denis MARION) 
Claude GALMICHE 
dimanche 27 : Famille VALLÉE-BESANÇON – Jean-François MOURET et ses parents 
Assunta LAURITO – Famille PELLESTOR  – Yves et Jacqueline GOBILLOT 
 

dimanche 27 : 17 h 00, concert de l’ensemble vocal ESTHESIS : « La Genèse en musique » 
 

OFFICES DE LA TOUSSAINT : 
Vendredi 1er novembre : 10 h 30 messe de la 

Toussaint 
La quête sera pour le chauffage de l’église 

Samedi 2 novembre : 18 h 00, messe en 
mémoire des défunts 

 

Lundi 4 :  10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
 

Mardi 5 :  17 h 30, catéchèse primaire 
 19 h 30, préparation de la liturgie des 16-17 novembre 
 

Mercredi 6 : 19 h 30, au Temple bd de Brosses, lecture de l’Accord sur la Justification 
 

Jeudi 7 :  10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
  

Dimanche 10 : A la suite de Thérèse et Elisabeth… tous missionnaires :  
Au Carmel, Fête de Sainte Elisabeth de la Trinité, www.carmel-flavignerot.fr 

 

Lundi 11 :  19 h 30, nous sommes tous invités à la préparation de l’Avent et de Noël 
 

Mercredi 13 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble 1° lettre de st Jean, chap. 3 
 

Jeudi 14 :  15 h 30, Amitié Judéo-Chrétienne de France 
 17 h 00, groupe de lecture Véronique Margron 

17 h 30  Préparation de la Catéchèse 
 19 h 00, Équipe d’Animation Paroissiale 
 

Vendredi 15 : 17 h 00, préparation de la liturgie des 23 et 24 novembre 
 

Samedi 16 : 10 h 00, Eveil à la Foi 
 

16 et 17 novembre : COLLECTE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE 
« Nous devons maintenir vive dans le monde la soif d'absolu, 
ne permettant pas que prévale une vision unidimensionnelle 
de la personne, selon laquelle l'homme se réduit à ce qu'il  
produit et à ce qu'il consomme : c'est là l'un des pièges les plus 
dangereux de notre temps. »       pape François 

26 et 27 octobre 2019 

30ème de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 
 03.80.55.34.60   09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 
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Père René ROUX 

Homélie des obsèques 

24 octobre 2019 

« VOILÀ … » 

Cher père René, c’est avec ce voilà que vos homélies 
rebondissaient de thème en thème. Vous ajoutiez souvent 
« Si l’on pouvait, il faudrait dire aussi… ». Et vous nous faisiez part de vos réflexions, et vous nous 
faisiez découvrir des détails inaperçus dans le vaste tableau de l’Écriture sainte, découvrir dans 
l’histoire des disciples avec le Christ Jésus, découvrir dans l’histoire de l’Église, et vous nous 
conduisiez jusqu’à notre monde contemporain. 

Vous qui aimiez tant les voyages, le monde de la Foi était bien votre univers premier. Et de même 
que vous ne voyagiez jamais en solitaire, votre méditation introduisait à l’horizon de tous les 
croyants. 

Tout ce qui était relation et disponibilité pour la communication vous intéressait. Depuis… les 
matchs du DFCO qui commencent toujours bien et n'arrivent jamais au bout, jusqu’à votre iPhone 
…, rien ne vous laissait indifférent. Rien non plus dans la pensée, surtout, et sans vous laisser 
happer par des pensées affectées de grands sentiments ou d’idéologie dans les points de vue. Tout 
ce que l’on formulait était à dire avec précision. Avec technicité. D’ailleurs, le verbiage ou la 
grandiloquence auraient brouillé votre regard d’artisan, -- de l’artisan évangéliste que vous étiez.  

Votre culture aussi vous l’aurait interdit. À tous les discours, vous avez toujours préféré la minutie et 
le sérieux des choses. Vous aviez trop de respect de l’Évangile et de respect des gens pour vous 
permettre les raccourcis, les dérapages satisfaits d’eux-mêmes, ou les synthèses éblouissantes. 
Toutes ces facilités ne permettent pas d’aller au fond, de chercher, de creuser, de considérer 
l’envergure de l’ensemble -- (… je me permets ici une parenthèse pour rapporter un immense soupir 
de souffrance que vous avez eu un jour après une homélie : un inconsolable « mais on ne peut pas tout 
dire »…)  -- Oui, parler pour chercher la justesse, pour trouver la place précise de chaque élément, 
trouver son ajustement avec les autres, y révéler l’ampleur du vrai, du beau, du bien, c’était votre 
art de situer tout dans une histoire sainte où chaque personne existe. 

Donc, permettre de trouver sa place en l’Église et en Jésus, en l’humanité et dans la Trinité sainte. En 
vérité, se laisser trouver par ce Seigneur que vous avez toujours révéré et servi. Ce Seigneur dont 
vous aviez pris le regard de bienveillance et de bonté  (…parenthèse encore pour vous admirer 
supportant les foucades pleines d’espérance  que nous pouvions avoir en cette paroisse devenue votre 
maison…). Ce Christ, votre modèle, votre guide, votre plus qu’ami. Ce fils de Dieu - fils d’homme 
qui vous accompagnait, faisait de votre vie une eucharistie perpétuelle : lors de votre jubilé en juin 
dernier, vous exultiez en une manière de Magnificat : il est bon de vous réentendre. Je vous cite 
donc :      

« … rendre grâce, joindre ma foi,   joindre mon esprit, à la foule des croyants, à la foule des Saints du 
Ciel, des Anges  … pour louer le Seigneur, pour le remercier. Oui, Gloire à Dieu, Gloire au Christ Jésus, 
et puis les mercis : merci pour tant de grâces qui nous ont été données… Merci Seigneur pour ton 
œuvre dans le monde, merci Seigneur pour tant d’amitié dont on a fait l’expérience tout au long des 
étapes de nos vies sacerdotales, nous avons rencontré tellement de dévouement, de patience, de bonté, 
de gentillesse, de charité, d’amitié. Alors pour tout cela  Seigneur, merci, merci, et de même que je 
disais que cela avait été un réconfort pour moi, l’expérience que j’ai faite de cette communauté, je 
continue de compter sur vous pour (ah !) me présenter au Seigneur, puisque maintenant, voilà mon 
avenir, c’est de le rejoindre. Je compte sur votre prière, sur votre amitié, et une fois encore, merci, c’est 
ça le jubilé, c’est la joie partagée en Église, merci, merci encore … ». 

Oui, « voilà » : votre vie a été un bon témoignage, une solide attestation qu’il est bon de vivre avec 
ce Seigneur qui saura toujours nous prendre en pitié. Votre existence tout entière était une annonce 
de la Bonne Nouvelle, une prédication énergique et énergisante… Et « voici » que c’est à nous de 
continuer « ce qui serait encore à dire ».  

Vous nous avez placés devant le Seigneur ressuscité, merci à Lui du choix qu’il a fait de vous 
embaucher à sa vigne, et de nous embaucher à notre tour. Continuez à Le prier pour nous. 

AMEN. ALLÉLUIA. 


